



# 留学だより NO.11



こんにちは。AFS66 期生でポルトガルに留学中の大倉です。

最近はたまに暖かい日があり、過ごしやすくなってきました。

今回の留学だよりでは先日行われた AFS のオリエンテーションについて書きます。

## <AFS のオリエンテーション>

先日、アベイロ大学でオリエンテーションが行われました。今回のオリエンテーションはアベイロ支部の派遣生だけだったので少人数でした。お互いの今までの経験や悩みを共有することができ、良い一日を過ごすことが出来ました。

また、お昼ご飯はみんなでお菓子や、食べ物を持ち寄りました。ポルトガルの家庭料理はとても美味しいのです。私が好きなのはバカリャウのコロッケです。

午後にはほかの派遣生数人とアベイロの町を散策しました。その時に会った大道芸をしていた男性と少しコミュニケーションをとることができ、言語とコミュニケーション能力が少し向上したなと思いました。

## <電卓>



ポルトガルでは 10 年生になると数学でグラフ電卓(左の写真)を使うようになります。ポルトガルだけではなく、ヨーロッパでは当たり前に使われているみたいです。日本で出会ったことが無かったため、こんなものがあるのかと少し驚きました。

また、9 年生までも数学や化学の授業のなど、計算が必要な時は電卓を使うことが当たり前のようです。桁数が多い掛け算や割り算では電卓は便利ですが、みんな簡単な計算でも電卓を使っています。日本では計算能力も大切ですが、こちらではどのように解答を導くかがわかっていれば良いみたいです。電卓はとても便利ですが、私は手で計算をしたりグラフを書いたりするのが好きです。

## <パドル>

先日、パドルのトーナメントに参加しました。トーナメントとはいってもそんなにたいしたものではなく、私のペアを含め 6 組が参加しました。パドルはテニスと似たようなスポーツで、壁に囲まれたコート(留学だより No.5 に写真があります)で、2 対 2 で行います。ポイントの数え方はテニスと同じです。

1 試合目は、6-0、2 試合目は、7-6(タイブレーク 8-6)、3 試合目は、1-6 で結果は 2 位でした。私はテニスの試合でタイブレークになると負けることが多かったので、今回勝てたのは良い経験になったと思います。次回の留学だよりでは、カーニバル(謝肉祭)の休暇について書きます。

20. Feb. 2020

11 期生 大倉